

# GUIXOLENSE

vertida comedia en tres actos, original de Jaime Villanova, el celebrado autor de «Jo seré el seu gendre».

«Ella és... ella!» fué la obra con que se inauguró la temporada de teatro catalán, en el Teatro Romea, siendo interpretada por la Cía. Maragall, bajo la dirección de Esteban Polls.

Será puesta en escena, por la Agrupación Artística de A. C. de nuestra ciudad, que viene preparándola desde hace días.

**Sociales.** — El matrimonio Vidal-Aiguaviva, ha visto alegrado su hogar con el nacimiento de una hermosa niña, primer fruto de su matrimonio.

Nuestra cordial enhorabuena.

El Comisario Jefe de Policía, D. Daniel Garrido, se encuentra convaleciente de una operación quirúrgica que le fué practicada recientemente.

Le deseamos un pronto y total restablecimiento

**Necrológica.** — En Tarragona, donde residía actualmente, ha fallecido D. Ma-

nuel Muñoz Albaladejo, anteriormente Administrador de la Aduana de nuestra ciudad, y suscriptor de «Anco-ra».

A su señora viuda, nuestra sentida condolencia por tan sentida pérdida. Que el Señor le tenga en la gloria.

**Noticario del Mar.** — Movimiento de Buques. — Segunda Quincena de Marzo. —

Día 18 Mn. Holandesa «Volhardyng», procedente de Génova, cargó corcho manufacturado, saliendo para Amsterdam. Día 18 Mv. Español «Miguel Murall», entrado en lastre, procedente de Tarragona, cargó corcho manufacturado, para Barcelona. Día 19 Mn. Inglesa «Velázquez» entrada en tránsito procedente de Barcelona, cargó corcho manufacturado, saliendo hacia Palamós. Día 21 Mn. Inglesa «Velarde» entrada en tránsito, de Barcelona, cargo corcho manufacturado, saliendo vía Valencia. Día 27 Mv. Español «Sada» entrado en lastre, de Barcelona, cargó corcho manufacturado, regresando a puerto de procedencia. Día 29 Mn. Alemana «Bellona», procedente de Bar-

celona, en tránsito, cargó corcho manufacturado, saliendo para Tarragona. Día 30 Mn. Inglesa «Palacio», procedente de Barcelona, en tránsito cargó corcho manufacturado, saliendo vía Valencia. Día 30 Mv. Español «Cala Galera», procedente de Palamós, descargó corcho en plancha, saliendo en lastre para Barcelona.

«Pasquetas» en Castillo de Aro. — La vecina población, celebrará el próximo Domingo día 13, esa tradicional fiesta, con la típica «Subasta del pi».

Entre los actos programados anotamos: A las 11 h. Oficio Solemne, con asistencia de las Autoridades. Seguidamente 1 Sardana.

A las 16 - Tres sardanas en la Plaza del Recreo, y baile.

Todos los actos serán amenizados por la Cobla Orquesta La Principal de Cassá de la Selva.

Para facilitar la asistencia, la Cía. del Ferrocarril ha dispuesto la circulación de un tren, que saldrá de S. Feliu a las 3'30 de la tarde y llegará hasta Font Picant.

Para el regreso podrán utilizarse los trenes ordinarios.

¡ Como son las cosas! — El martes de la semana que acaba de transcurrir, entre nueve y diez de la mañana, desplomóse parte del balcón de la ruinoso casa de la calle Mayor Antigua, número tres, que forma esquina con la de San Pedro. Inmediatamente comparecie-

ron un individuo del Magnífico Ayuntamiento y los dependientes del mismo al lugar de la ocurrencia, habiéndose ordenado echar varios ladrillos que quedaban colgados del referido balcón a la calle, para seguridad de los transeuntes, siendo un milagro que en la hora indicada de suceder el percance y en una calle tan concurrida como es la mencionada, no hubiese éste ocasionado alguna desgracia, como afortunadamente no ocurrió.

También giró en la propia mañana una visita de inspección el Maestro de obras de este Municipio, Sr. Pascual, ignorándose el dictámen que haya dado respecto a la mencionada casa y a la no menos ruinoso del lado de ésta.

¿Hasta cuando hemos de ver estos dos feos edificios en la mejor calle de nuestra hermosa villa?

Así leemos en la prensa local del 25 de Octubre de 1.885.

Y... ¡cómo son las cosas!.. sesenta y ocho años después cuando aquella calle Mayor Antigua se denomina calle de Anselmo Clavé, y es ciudad, llamada capital de la Costa Brava, la que entonces era villa, aquellas ruinas, no siguen siquiera igual, sino peor.

Y ahora preguntamos: ¿Hasta cuando hemos de ver estos feos edificios ruinosos, en una de las más concurridas calles de nuestra ciudad?

De ahí que con tal garantía, no podíamos menos que dar por descontada la excelencia de la velada ofrecida y más todavía una vez consultado el programa presentado. Dieciocho voces, nueve femeninas y nueve masculinas, con una justeza precisa, a la batuta del Director, con unas suavidades melódicas cuidadísimas, fruto de unos estudios impuestos por un Maestro como el Sr. Viader, nos arrancaron a cada composición los más calidos y entusiastas aplausos, teniendo que ofrecer dos composiciones más aparte la repetición de una de ellas, ante la insistencia del público siempre ávido de prolongar la actuación de aquellos artistas.

Otra circunstancia, muy cariñosa por cierto, era el hecho de ser el Centro Parroquial el primer lugar en recibir la actuación de la Capilla Polifónica afuera de Gerona. Y a esta circunstancia, que nosotros sabemos apreciar en lo que vale, deseamos añadirle otra: que a no tardar, nos sea dable el poder escuchar de nuevo estas mismas voces que ahora, en este domingo de Pascua, tanto nos han deleitado con su exquisitez con su armonía, puestas a prueba en un programa todo selección y poesía como lo fué este último del domingo de Pascua.

LORENS

## HOTEL COSTA BRAVA

Director Propietario:

LEOPOLDO PRATS

PLAYA DE ARO

(Costa Brava)